
4 Pièces

295 m²

Réf. LVS-1544

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce  somptueux  penthouse  de  4  pièces,  situé  au  dernier  étage  d'un

prestigieux immeuble Belle Époque, au cœur du très prisé Carré d'Or, a

été  rénové  avec  des  matériaux  de  haute  qualité.  L'intérieur  de

l'appartement  se  distingue  notamment  par  ses  sols  en  marbre,  qui

apporte à l'appartement une grande élégance.Le bien s’ouvre sur une

vaste entrée, menant à un double séjour lumineux avec salle à manger

et  donnant  accès  à  une  superbe  terrasse.  La  cuisine,  séparée  et

entièrement équipée, offre de belles finitions. L’espace nuit se compose

de deux chambres dont une somptueuse suite parentale, ainsi ...

This  sumptuous  2  bedroom  penthouse,  located  on  the  top  floor  of  a  prestigious

Belle Époque building in the heart  of  the highly sought-after  Carré d'Or,  has been

renovated using top-quality materials. The apartment's interior is distinguished by its

marble floors, which lend the apartment great elegance.The property opens onto a

vast  entrance  hall,  leading  to  a  bright  double  living  room  with  dining  area  and

access  to  a  superb  terrace.  The  separate,  fully-equipped  kitchen  is  beautifully

finished. The night space comprises two bedrooms, including a sumptuous master

suite, as well as two refined ...
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